

Hesse, emplazamiento importante para la industria óptica

En todo Hesse hay unas 180 empresas con unos 20 000 trabajadores en la industria óptica. Un sector con un potencial de crecimiento e innovación superior a la media, que ofrece excelentes perspectivas laborales.

Entre ellas hay numerosas empresas especializadas como la especialista en técnica láser Excel Technology Europe en Darmstadt o Vitronic en Wiesbaden, una empresa líder mundial en el procesamiento de imágenes.

Wetzlar, una ciudad de Hesse central, es un centro de la industria óptica en Alemania. En y alrededor de Wetzlar hay más de 70 empresas de la industria óptica con un total de 5400 trabajadores. El desarrollo y la elaboración de dispositivos ópticos generan un volumen de negocios millonario de tres cifras.

Red en Hesse central

Para reforzar el sector en Hesse central y popularizar el perfil de la industria nacional e internacional óptica, electrónica y mecánica, se fundó en 2010 la red industrial "Wetzlar Network". Ya hay 23 empresas e instituciones miembros que usan la asociación como mediadora, comunicadora y multiplicadora. Sus competencias y el potencial innovador deben mejorar directamente gracias a la unión. Esa colaboración se celebra especialmente en las universidades de Hesse, como en la Technischen Hochschule Mittelhessen (THM).

Empresas líderes en la industria óptica en Hesse:

- Carl Zeiss Sports Optics
- Leica Camera y Leica Microsystems
- Minox
- OptoTech
- Satisloh
- Vitronic
- Vistec
- Oculus

- Bedea
- Merck
- Evonik Röhm
- Heraeus
-